

# 三里塚闘争破壊のためのデマ宣伝(動労本部)撲滅運動！

日刊  
動労千葉

82.9.20  
No. 1150

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄電二三五八九・公衆品三二二七二〇七)

**革マル派がねつ造した悪辣な謀略「デマをかつきまわって、反対同盟と北原事務局長を誹謗中傷**

\*\*\*\*\*  
動労「本部」は、「警察権力の密通分子」北原の正体決定的に暴露される！」なる大見出しの下に、かの革マル派機関紙「解放」を引き合いに出して、政府・空港公団・権力と一体となってデマとデッチ上げによる三里塚闘争破壊! 反対同盟破壊攻撃を行つる。反対同盟の全ての人達はじめ、動労千葉、又、全国の全ての闘う人達が知り尽しているように、この革マルと動労「本部」革マル反動分子らこそ一貫して三里塚闘争に敵対と妨害をくり返し、反対同盟を傷つけるためにはありとあらゆるデマをデッチ上げてきた張本人である。成田用水をテコに公団と意を通じ、屈服し、条件派「第二同盟」づくり! 反対同盟解体攻撃に敵が全力でうつて出た時にあわせて革マルがまたもや根も葉もないストーリーをデッチ上げて反対同盟のかく乱一破壊の悪らつな攻撃を開始したこと徹底的に重視し、怒りも新たに徹底的に粉碎しつくさなければならない。われわれは、10・11三里塚現地集会へ総決起し、あらゆる反動を粉碎し三里塚二期着工策動を阻止しよう。

デッチ上げとデマ宣伝は  
革マル反動分子の常とうの手口

動労「本部」革マル反動分子は、一貫して三里塚闘争に敵対をくり返してきた。

しかも、三里塚闘争が重要な局面をむかえた時にはかならず、「三里塚闘争は腐敗し、終えんだ」とか「戸村・北原ら同盟幹部は警察のスパイだ」とか「戸村・北原ら同盟幹部は警察のスパイ代替地をもらった、金をもらった」などとデマをデッチ上げて、卑劣な攻撃をくり返してきた。

① 「三里塚闘争はブル農民の私利私欲のゴネ得闘争。そんなドン百姓(ママ)と労働者は連帯すべきでない」と悪罵をなげつけ、  
② 大木よねさんの家をダマシ討ちでおしつぶし他の農民・労働者を傷つけ・逮捕して強行された第二次強制代執行に対し、血を流して闘いぬいた青年行動隊を先頭とする必死の闘いに対して、権力や反動マスコミの立場に立ちきて「おまわりさん殺しを許すな」とのしり、  
③ あの憎むべきダマシ討ち鐵塔撤去を手をたたいて大喜こびした上に、「あれは北原らが県警と密約してやったのだ」とデマ宣伝。同時に、「三里塚闘争は権力の謀略、スペイの演出だ」

④ 動労の中にあっては、「関川・中野は当局から金をもらつてジエットを裏切った」「千葉地本(当時)の三・二四裏切りジエット闘争の三・一終止符論」なるデマ宣伝をくり返して、動労千葉の三里塚・ジエット闘争の圧殺を策動、して闘うとの動労全国大会(水上)決定方針

公団・権力と組んで、「用水」推進部分の援護射撃! 同盟の分断を策す謀略デマ

\*\*\*\*\*  
今日、なぜ彼らがこのような全く許せないデマ宣伝による敵対を大々的に行つてきているのか。  
さて追いつめられた政府・空港公団は、文字通り最後のカケとして、極めてシ烈な反対同盟解体の(裏面へ)